

留学先大学：ホーチミン市外国語情報技術大学

氏名：佐藤 恵美

Xin chào!! 皆さんこんにちは。**Xin chào** はベトナム語で「おはよう」、「こんにちは」という意味です。さて、2月は**25**日まで旧正月で大学が休みでした。今回は休みの日にしたことを書きたいと思います。

4日に**チョロン**という中華街へ行きました。中国風の建物を多く見かけ、ベトナムにいて不思議な感じがしました。街中は旧正月に向けて準備されていて、飾る物品を売っている人をたくさん見かけました。中心市街地の1区から遠く離れていますが、観光におすすめの場所だと思います。

5日には個人で**クチトンネル**ツアーに参加しました。参加者は私含めて4人で、全員日本人の方でした。午前、ベトナム戦争時に使われていた**クチトンネル**や倉庫等を見学しました。トンネルは狭くてアメリカ軍が攻略できなかったと言われる理由が分かりました。その後、**カオダイ教**の建物へ行きました。その宗教について知らなくて、ガイドさんの説明を聞きながら建物の内部を見ました。礼拝の瞬間を見ることができ、貴重な経験になりました。

↑カオダイ教の建物



8日はベトナム人学生たちと遊びに行きました。彼女達は日本語を勉強していて、私たちは日本語で話しました。ピンク色の壁で有名な教会へ行き、写真を撮ったり、市場でベトナムのスイーツ「**チェー**」を食べたりしました。暑い中で食べる冷たい**チェー**は美味しかったです。他にもショッピングセンターへ行き、ピザを食べ、ゲームセンターでゲームして、雑貨を見たりしました。3人ともとても元気で、交流できて楽しかったです。



↑左から2番目が私です

10日から12日まで**マカオ**観光をしました。マカオ大学に留学中の大柳さんと空港で合流し、マカオ半島へ行きました。セナド広場や**聖ポール天主堂**、マカオタワーなど観光地を巡り、3日間のマカオ旅行は思い出になりました。

14日から16日まで、同学部の白川さんがホーチミンに来て一緒に観光しました。その週はテト期間で、一年の中で一番盛り上がるベトナムの光景を見られる一方で、スーパーやレストランが休みと、観光客にとっては少々都合が悪いかと思いました。ベトナム留学で体験したいことの一つに旧正月があったので、実際に体験できてよかったです。



他にも市内の博物館やレストラン、カフェなどへ行き、この旧正月休みを有意義に過ごすことができました。旅行好きな私にとってこの休みは貴重な時間で、いろんな場所へ行くことができたのは本当に嬉しかったです。

ホーチミンに来て1ヶ月以上経ち、生活に慣れてきました。旧正月明けから授業が本格的に始まるので勉強（特にベトナム語）頑張りたいと思います。



←観光名所の一つに挙げられる中央郵便局です。撮影した時間帯はライトアップされていて、昼間とはまた違った雰囲気でした。